
日程：令和６年４月２４日 

場所：家庭科室 

保護者の皆様 
花小金井小学校 校長 三坂 明子

花小金井小学校保護者の会 委員長 椎名 理沙

 

第１回 保護者の会委員会報告 

 

＜校長先生より＞ 

この春から着任いたしました三坂明子です。よろしくお願いいたします。先日、保護者の会が無事終了いたしました。

私はテレビ放送にてご挨拶をさせていただきました。新学年もスタートして数日、こどもたちは新しい担任の先生との

授業を始めています。こどもたちも、そして保護者の皆様も安心して学べる環境作りを行ってまいります。 

近年、ＰＴＡや保護者の方が運営する組織など、その「在り方」が全国でも話題になっている最中、花小ではこうしてた

くさんの保護者の皆様が協力してくださっていることを嬉しく思っております。ただ、ご協力いただけることは嬉しいの

ですが、どうか皆様無理なく、時間の制約などあるかと思いますので、可能な範囲で一緒にやっていきたいと思ってお

ります。 

こうして委員会時に来校いただくことで、学校公開とは違った日常のこども達の姿をご覧になれるかと思いますし、また、

保護者同士のよい交流にもなるかと思います。この集まりが皆様にとって良い機会になることを願っております。 

＜副校長先生より＞ 

この春から着任いたしました副校長の四宮範明です。よろしくお願いいたします。着任して色々な場面で保護者の皆

様のご活躍を感じております。ご協力いただき本当にありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

＜委員長より＞ 

今年度も椎名が委員長を努めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

２年間の活動を通して、「働いている人も活動できる団体にしないといけない」という思いから様々な改革を行い、とて

もシンプルな内容にできたと感じています。ですので、保護者の会委員になられた方は不安に思わず、気楽に一緒に

やっていきましょう。また、まだまだシンプルに出来る箇所もあるため、もっともっと簡単にしていきたいと思っています。

楽しみながら一緒に考えていきましょう。 

＜令和５年度 副委員長より＞ 

２年前に委員になった際、とてもアナログな保護者の会の活動にとても驚いたことを記憶しています。まずは「手書きで

の作業をどうにかしたい」というところから始め、委員の負担を減らすよう活動してきました。その結果、今年度は本当

に多くの保護者の方々が委員に立候補してくださいました。とても嬉しく思っております。また、保護者の会委員会の

係決めもオンラインにて希望を募ることが出来、この第１回委員会での係決めもスムーズに行うことが出来ました。保護

者の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。 

 

＜議題について＞ 

■運動会について 

本年度の運動会は、新校舎増築工事の関係から変更点が多岐にわたると考えられます。そのことから、保護者の

会委員会で行っている運動会警備の方法も見直しが必要と考えております。特に今年度は保護者の入退場方法

が変更になることから、警備内容の一つとして受付を設けることになるかと思われます。まだ決定していない部分が

多いのですが、学校側と検討して安全な運動会が行えるよう努めていきます。 

■組織図の変更について 

昨年度活動内容の精査を行った結果、本年度より係の数を増やして、活動内容がよりシンプルになるよう変更を行

いました。新しい組織図はこの報告書と一緒に花小ホームページに掲載しておりますのでご確認ください。 

 

次回の保護者の会委員会は、家庭科室にて５月１５日（水） ９時３０分からの予定です。 

（各種感染症など状況に応じて中止、変更になる場合あり） 

 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。 ※紙での配付を希望される方は保護者の会までお知らせください。 

 

◇ 保護者のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前に委員からの連絡はありません。お手伝いの日程は各自での管理をお願いいたします。 


